LES POSTIERS NON-GREVISTES DU CENTRE DE DISTRIBUTION D'AJACCIO VITTULO PRENNENT LA PAROLE

Ajaccio, le 15/07/14

Nous, agents non-grévistes du Vittulo, titulaires ou contractuels, dont certains sont adhérents au STC, à FO, à la CFDT, voire certains à la CGT, et d'autres non syndiqués, avons décidé de prendre la parole : « Depuis 56 jours, 40% de nos collègues du centre de distribution du Vittulo sont en grève dans une démarche sincère et nous respectons leur point de vue, même si nous ne partageons pas leur vision de notre avenir à La Poste en général et au Vittulo en particulier.

Mais depuis quelques jours, nous sommes empêchés de travailler, de distribuer les lettres et les colis à nos clients suite à un blocage du centre par des agents grévistes, mais également par d'autres personnes totalement étrangères au service.

Après avoir été, ces derniers jours, insultés, menacés, pour certains d'entre nous, après avoir retrouvés des voitures de La Poste, mais également des voitures personnelles avec des pneus crevés, et sans faire aucun amalgame, nous disons aujourd'hui : BASTA CUSI.

Nous appelons nos collègues et amis, aujourd'hui grévistes, à reprendre le travail et à nous rejoindre afin de bâtir ensemble notre future organisation du travail, dans le respect de toutes les sensibilités et sur la base de la proposition de la médiation qui permettra à chacun d'entre nous de choisir l'organisation qu'il souhaite.

Nous demandons à la Direction de La Poste de garantir notre sécurité au travail, de respecter ses engagements en matière d'amélioration des conditions de travail, de promotions, de pouvoir d'achat, et de tout mettre en œuvre pour que ce conflit se termine le plus rapidement possible dans le respect de chacun.

Nous appelons enfin la population à soutenir cette démarche qui est la seule qui puisse aujourd'hui nous sortir de ce conflit qui n'a que trop duré et dont nos clients en subissent les désagréments au quotidien. »